

介護の集い

～見て、さわって、驚いて！
こんなに進化している「イマドキ介護用品」～

ある日突然…私も？！
介護する人、される人

ある日突然、病気やけがで家族の誰かを介護することになるかもしれません。また、自分が介護されることになるかも…？この機会に色々と介護のこと、一緒に考えてみませんか？

●日時：9月19日(火) 午前10時～11時30分(予定) ●会場：若槻コミュニティセンター 三登山ホール

●申し込みは必要ありません。お気軽にお越しください。

〈内容〉①高齢者のさまざまな相談先→長野市地域包括支援センターについて
②介護用品に関連した介護保険のお話
③気になる介護用品のあれこれを、専門業者から説明を聞きながら実際に「見て」「触ってみましょう」

※介護のつどい終了後、ご希望の方に若槻ホーム職員による個別相談を予定しています。

(福祉部会、共催 長野市地域包括支援センター若槻ホーム)



ホタルウイーク実施報告

「ホタルウイーク」を開催しました



令和5年度のホタルウイークは6月24日(土)～

7月2日(日)の9日間、土京川付近の観賞路で開催しました。今年度は、コロナ禍も落ち着き普段通りの開催となりましたが、以前の様にマスク姿の方々が多く見受けられました。例年同様梅雨空の中での開催の為、28日・30日・7/1日の3日間は、雨天でやむを得ず中止となりました。中止とした30日(金)は、若槻小の観賞予約が有り、どうしようかと思い悩んでいたところ、19時頃幸運にも一旦雨がやんで若槻小2年生児童と兄弟60名及び教師・親御さん40名の皆様が来場し、ホタル観賞を無事実施する事が出来て、役員一同安堵しました。

期間中を通して来場者の中には、毎日来て下さる方や小さなお子様を連れた若い家族が多く来場され、ホタルの淡い光に感動する方や癒される方が大勢いらっしゃいました。



ちなみに今年の実績は以下の通りです。

開催日は7日で、ホタル約535匹、来場者は1,424名(来場者数は、若槻小の100名を含みます)、ホタル募金は18,520円でした。ホタル及び来場者数は例年通りだと思います。近隣住民の皆様やコミわかな各部会及び協力団体の皆様のご理解とご協力のもと無事ホタルウイークを終える事が出来ました。ご尽力頂いた全ての皆様に感謝申し上げます。

(自然環境部会・ホタルウイーク実行委員会)



「地域交通安全防犯教室」を開催しました



新型コロナ感染拡大により中止しておりました「地域交通安全防犯教室」ですが、今年度は6月26日(月)～6月30日(金)の間、若槻地区7会場で4年ぶりに開催することが出来ました。

長野中央警察署若槻大通り交番所長の廣瀬様と、長野県交通安全教育支援センター指導員の方々を講師にお迎えして、各会場で講話をいただきました。

若槻大通り交番所長の廣瀬様からは、「犯罪被害防止について」「皆で防ごう電話でお金詐欺」「高齢者の交通安全」について、大変わかりやすく参考になるお話を聞くことが出来ました。実際にあったお金詐欺の録音音声を聞き、その手口と事例を知ることで、より防犯意識が高まるとともに、行動する前に誰か(警察、家族、友人、ご近所さん等)に相談することの大切さを再認識しました。

また、長野県交通安全教育支援センター指導員の方からは、「交通安全と自転車の乗車について」と題した寸劇が行われ、自転車に乗る際の交通ルールや4月から努力義務となった自転車に乗る際のヘルメット着用の重要性を非常に分かり易く、楽しく説明していただきました。

知っているれば守れるものが沢山あります。交通事故を防止し、安心・安全な日常生活を送るためにも、家族又は友人・知人の方々と、今回の教室の内容を共有していただければと思います。

久しぶりの開催となりましたが、226名の参加があり、「大変ためになった」「また参加したい」との感想をいただきました。参加していただきました区民の皆様、また、開催にあたりご協力いただきました皆様、大変ありがとうございました。

(交通安全部会)